

月1回 中旬・下旬発行予定

道新 Oh! クッタリ♪

道新販売所通信

ねっとわーく屈足

ねっとわーく屈足Ohクッタリ♪編集室
編集責任者 岩佐 彰
新得町屈足幸町1丁目53番地
(道新岩佐販売所内) TEL65-3111



4月21日(土)屈足市街地区連合町内会(安久津充政会長)主催による屈足地区の清掃美化推進のため、道々帯広新得線と町道の空き缶等の回収と清掃を実施した。

町内会長や町内会衛生委員や各団体に呼びかけ27人ほどが参加した。

5月道新の休刊日は7日(月)です。

○ よろしくお願いたします。

連合町内会主催「屈足クリーン作戦」

ポイ捨て!際立つマナーの悪さ



十数年前から始めた地域のボランティア活動の一環。

この日は菅原真連合町内会副会長や中村屈足支所長をはじめ、各長に会長、衛生委員など参加者が長靴と軍手姿に火ばさみを手し、それぞれ45リットル入りのごみ袋を持ち作業した。

おこなったのは道々帯広新得線(西1線交差点から松本さん前交差点)と町道22号(屈足展望台から西2線交差点)、旧屈足小学校から市街地までの各班に分かれ作業した。

道路側からは低くて死角になるため、心無いドライバーがポイ捨てを繰り返し、雪融けとともに姿を現した。

たばこの吸い殻やペットボトル、風で飛ばされて来たらしいポイ捨てのごみなど拾い集めた。

タンチョウ目撃情報あいつぐ

毎年、話題となっている、特別天然記念物に指定されているタンチョウ。今年も目撃情報があいついでいる。

参加者は「道路下の斜面をのぞくと、そこはまるでごみ捨て場みたい」

「一部の人大と思うけれどもマナーの悪さが非常に残念」「空き缶、ペットボトル、コンビニの弁当容器が多かった」

約2時間半ほどの作業で回収量は250kg。軽トラック2台になった。

せっかくの景観が台無になり「モラルの問題」だけでは済まされないような気がする。

場所もいろいろで、畑で白鳥と一緒に餌を食べていた。

基線の畑にいた。まだ雪が残っていたとき昨年ファミリイでいた畑に四羽のタンチョウがいた。など、たくさんの情報が寄せられました。

写真は4月25日早朝、場所は昨年のファミリイの生息地です。周りを見ましたが一羽だけでした。

屈足寺仏教公開講座聞法の集い案内

講師 脇屋好照師
奈良県橿原市・光尊寺住職

日時 平成30年5月19日(土)
午後1時半～3時半
会場 屈足寺講堂(大広間)
参加無料
主催 屈足寺運営協議会

講師 「帰三宝偈(きさんぼうげ)を味わう」

好評の奈良県脇屋先生を3年振りにお招きして開催いたします。

教諭師(刑務所で受刑者の更生を目的に、相談、助言する人)としても活躍 体験を通して貴重なお話をいただけるでしょう。

大切な教えに触れ生きていく支えを見出しただけでいいからと願っています。

公開制ですのでどなたでも参加できます。どうかお誘い合わせの上でご参加くださいますようお願い申し上げます。

屈足寺運営協議会
石畑光昭



「地域に開かれたお寺を」の願いで始められたこの講座も15回目を迎えました。

この度は、前回大変